

タイトル「多那小・中学校統合後の跡地利活用について」

多那中学校 3年 氏名 小林 朋己

	僕	が	今	通	つ	て	い	る	多	那	小	・	中	学	校	は	、	今	年
度	末	に	閉	校	に	な	り	ま	す	。	ふ	と	、	子	ど	も	た	ち	が
い	な	い	校	舎	は	ど	う	な	る	の	だ	ろ	う	と	考	え	ま	し	た
沼	田	市	新	た	な	学	校	づ	く	り	の	中	で	は	、	令	和	9	年
度	統	合	に	な	る	沼	田	東	中	学	校	の	校	舎	を	利	南	東	小
学	校	の	校	舎	と	し	て	活	用	す	る	と	あ	り	ま	し	た	。	一
足	先	に	統	廃	合	が	進	ん	だ	利	根	郡	で	は	、	使	わ	な	く
な	っ	た	校	舎	を	宿	泊	施	設	と	し	て	活	用	し	た	り	、	企
業	に	貸	し	出	し	た	り	す	る	一	方	で	、	活	用	で	き	ず	校
舎	を	取	り	壊	し	た	も	の	も	あ	り	ま	し	た	。	僕	の	住	ん
で	い	る	地	域	の	人	は	、	多	那	校	は	「	老	人	ホ	ー	ム	」
と	し	て	活	用	さ	れ	る	と	い	う	話	を	し	て	い	ま	す	。	多
那	小	の	校	舎	は	、	昭	和	43	年	に	建	て	ら	れ	た	木	造	校
舎	で	す	が	、	味	わ	い	の	あ	る	素	敵	な	校	舎	で	す	。	中
学	の	校	舎	は	僕	が	生	ま	れ	た	年	に	建	て	替	え	ら	れ	た
ピ	カ	ピ	カ	の	校	舎	で	す	。	僕	は	、	学	校	は	地	域	の	中
心	だ	と	思	い	ま	す	。	今	後	沼	田	市	で	は	統	廃	合	が	進
み	ま	す	が	、	ぜ	ひ	地	域	を	活	性	化	で	き	る	よ	う	な	学
校	の	利	活	用	を	望	み	ま	す	。	子	ど	も	た	ち	の	学	び	の
場	だ	つ	た	学	校	を	、	地	域	の	学	び	の	場	・	地	域	の	コ
ミ	ュ	ニ	テ	イ	一	の	場	と	し	て	活	用	し	て	ほ	し	い	で	す
沼	田	市	と	し	て	は	、	統	廃	合	後	の	学	校	活	用	を	ど	の
よ	う	に	考	え	て	い	ま	す	か	。									